

LIGNY-LE-RIBAUT ■ Les nouvelles boucles de randonnées ont été inaugurées

Compléter l'offre touristique

Sous l'égide de la communauté de communes des Portes de Sologne, dix-sept nouveaux circuits balisés ont été inaugurés lors de la première Fête de la rando.

De nombreux acteurs du tourisme en Sologne étaient réunis dans le très bel espace du Pré des Saules, à Ligny. Prestataires de nouveaux modes de déplacement, comme les trottinettes et VTT électriques, associations de randonnées, représentants des gîtes de France et producteurs de produits locaux ont accueilli le public, qui a pu participer aux diverses animations préparées par l'office de tourisme des Portes de Sologne.

Quelque 240 kilomètres de sentiers balisés

La présence de nombreux élus témoignait de l'importance de cette réalisation en faveur des habitants et de l'économie touristique. « Nous avons réalisé la mise en place et



CÉRÉMONIE. De nombreux élus étaient présents, dont Hugues Saury, Pauline Martin, Anne Gaborit, Jean-Paul Roche, Philippe Vacher et Frédéric Néraud, Jean-Pierre Sueur, Hervé Nieuviarts...

le balisage de ces nouveaux circuits ouverts aux randonneurs, cyclistes ou cavaliers, suite à un diagnostic fait en 2020 qui montrait un réel besoin dans ce secteur. Je remercie tous les acteurs grâce auxquels nous pouvons désormais proposer 240 kilomètres de sentiers balisés », a déclaré Jean-Paul Roche, président de l'intercommunalité. Des propos approuvés par les autres élus qui ont, également, souligné l'intérêt

économique et écologique de cette réalisation qui a mobilisé un budget de 240.000 euros, dont presque la moitié financée par des fonds européens via le Pôle d'équilibre territorial et rural Forêt d'Orléans Loire Sologne.

« Ces circuits épousent la tendance actuelle du slow tourisme qui répond à une demande de plus en plus grande de propositions alternatives aux visites de grands sites touristiques

comme Orléans, Meung ou Sully. Elle vient compléter les grands itinéraires comme la Loire à vélo ou la Scandibérique pour permettre la découverte d'autres éléments du patrimoine, dans l'idée d'associer nature et culture. Il faut noter, aussi, l'aménagement d'une boucle de 5 kilomètres au départ de Ligny, accessible aux personnes à mobilité réduite », a commenté Davy Masson, directeur de Tourisme-Loiret. ■